
９月の行事予定
１日（月） 始業式 全児童下校11:50
２日（火） 親子美化活動 全児童下校11:00
３日（水） 下校指導・Ｐ運営委員会
４日（木） 給食開始
５日（金） クラブ活動・親子美化活動予備日
８日（月） 朝会・委員会活動・給食費引き落とし日

１０日（水） 避難訓練
１１日（木） 登校指導・代表委員会
１３日（土） 親子ふれあい教室（ＰＴＡ生活指導委員会）
１５日（月） ノーテレビ・ノーゲームデー
１７日（水） （～１８日）５年キャンプ
１９日（金） ６年修学旅行保護者説明会
２４日（水） みねっ子フェスティバル実行委員会
２５日（木） ２年親子活動（13:55 体育館）
２６日（金） （～２７日）６年修学旅行
２９日（月） ６年修学旅行の振替休業
夏休み明けで、校地内各所に草が伸びていることと思いま
す。親子美化活動への協力を よろしくお願いいたします。
青少年広場を駐車場として利用できます。

高峰小ならではの児童会行事。

たてわり班赤白対抗戦。

全員参加一発ガチンコ勝負。

男の子も女の子も全身でぶつか

り合って、

「はっけよい、残った残った」

正々堂々好勝負を展開。

勝ち誇った子の表情。

負けて涙目の子の表情。

明暗分かれて、これも次への一里塚。夏に身体を鍛えて、一段とたく

ましくなってね。

児童会本部役員と５，６年生の体育委員会による運営もてきぱきとし

てりっぱでした。冬場所開幕は１２月１６日（火）の予定です。
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7 月の児童数 199人（男子109人 女子90人）
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学校だより

たかみね
１学期を振り返って

学校長 小島 一浩

毎朝、中庭の校舎側に置いてあるアサガ

オに１年生が水やりを行っています。花の

咲いた子はとても嬉しそうな顔でアサガオ

を観察し、まだ、つぼみの状態のアサガオ

の子は、何色のアサガオが咲くのが楽しみな様子で、つぼみの数を

数えています。植物を育てることは、単に植物の知識を得るという

ことだけではなく、花を愛おしく思う気持ちを１年生なりに感じて

いるのではないかと思います。学校の周りは、花植ボランティアの

方々や用務員の瀬戸さんのお蔭で、プランターに数多くの花がきれ

いに咲きました。特に今年は、桜草が正門前を飾り、とても素晴ら

しい光景を見ることができました。

さて、７月に入り、今学期ももうすぐ終わり、夏休みを迎えます。

今学期の大きな出来事としては、春に実施した「みねっ子運動会」

です。今年度から春に実施をするということでいろいろな心配があ

りましたが、連休明けから、それぞれの学年で本格的に練習を始め

ました。とても良い気候の中で練習を行うことが出来、どの子ども

達も真剣に取り組んでいました。当日は、今までにない暑さの中で

行われましたが、どの学年も今まで取り組んだ練習の成果を遺憾な

く発揮し、とても素晴らしい「みねっ子運動会」になったと思いま

す。また、多数のご家族の皆さまや地域の皆さまの温かい声援を受

け、とても盛り上がった運動会になったのではないかと思います。

ところで、あと数日で夏休みになりますが、夏休み前にこの１学

期のまとめをしっかりと行って下さい。そして、自分の課題を見つ

け、夏休みにはその課題の克服に頑張って欲しいと思います。夏休

みは、お子さんをご家庭にお返しいたしますが、「早寝。早起き、

朝ご飯」に心がけ、規則正しい生活を送らせていただければと思い

ます。よろしくお願い致します。また、夏休みでなければ出来ない

色々なことにもチャレンジをさせてください。そして子どもたちが、

一回りも二回りも大きく成長した姿で、２学期登校して来ることを

期待しています。

平成１１年３月１１日の東北大地震発生から３年が経過いたしま

した。あのときの揺れはこの愛川町でも相当なものでした。こちら

の被害は幸い少なくてすんだものの、震源地に近い東北地方を中心

に多くの被害がでました。この大震災を忘れてはいけませんし、震

災に遭われた方々の復興を、日本人みんなで後押しし続けたいもの

だと思います。

さて、日本に大きな地震がくる確率が高まっている、と言われ続

けている今、災害に備えた訓練は欠かせません。愛川町では震度５

弱以上の地震がきた場合、引き取り者による引き渡し下校を行いま

す。そのための訓練ですが、今年度は中原中学校区３校合同で実施

させていただきました。おそらく初めての試みで、ご迷惑をおかけ

したこともあるかもしれませんが、今回実施反省を踏まえ、次年度

のことを考えていきたいと思います。

実際、災害はいつ襲ってくるかわかりません。お子様と一緒に通

学路の点検を兼ねながら、徒歩で帰路につかれたことと思いますが、

いろいろな場合を想定して、身の安全について自分で判断して行動

する子どもたちにしていきたいものです。今後も、年に少なくとも

一度はこういった訓練を実施してまいります。

仕事等でお忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。

７月１日（火）第１回学校評議員会議

今年度も平本幸一さん・沼田晴好さん・渥美敏子さん・高橋誠

さんに評議員をお願いいたしました。学校側から校長；小島・教

頭；岩満・教務；弥吉が出席しました。席上出された主なご意見、

質疑応答は下記の通りです。

【学習面】

・家庭学習の、学年×１０分の取組は、学習習慣を定着させる意

味で有効。ぜひ続けていただきたいです。

・算数の研究で、学力を定着させる工夫を重点においた研究をし

ていることはいいことです。成果がなかなか見えにくいことは

あると思うが、先を見通した指導方法の研究が望まれます。

・３月実施の現２～６年生の学力テストの結果はおおむね全国平

均水準でした。それぞれの学年の結果を今後の指導に生かして

いきます。（校長）

・授業時数は確保できています。余剰時間にも高学年以外は余裕

がある教育計画となっています。（教務）

【生活面・地域連携】

・引き渡し訓練を中学校区で実施したとのこと。それも大切なこ

とですが、学校が行っている防災関連行事と地域で取り組む防

災行事をどう結び付けていくのか、今後の課題となってくると

思います。

・登下校時や帰宅後の防犯について、地域との連携が今後ますま

す必要になってきますね。

・学校や地域連携の下、全体的な動きの中で、防犯も防災も考え

ていく必要がありますね。

・あたたかい地域や各種団体の皆様に見守られて子どもたちはし

あわせです。

【そのほか】

・初めての春の運動会。やや暑かったものの、祖父母、親、子の

３代の応援を受けて、和やかないい運動会でした。決められた

動きについていくことができていたり、自分の席に座ってちゃ

んと応援していたりする姿など、１年生の成長には驚きました。

・環境委員会の児童の読み聞かせに園児は聞き入っていました。

・運動会の課題については、ＰＴＡからの反省も踏まえ、次年度

に生かしていきます。


